Nuilermer Loimasiadr

Nuilermer Loimasiadr wechseln ihr Kostüm

Mit den nachfolgenden Zeilen wollen die Nuilermer Loimasiadr ihr Kostüm präsentieren.

900 Jahre sind die Nuilermer Loimasiadr zwar nicht alt, es anlässlich des Jubiläumsjahr und neuen Kostüm das Nachfolgende galt.

Die Farben Schwarz, Weis, Rot, der Gemeinde das war ja keine Frage möchte man mit dem zukünftigen Kostüm weiterhin in die Fremde tragen.

Die Nuilermer Fledermaus ist müde und mit ihr geht's zu Ende, der/die/das (Geheimnis lüftet sich am 16.11.2013 so gegen 23.00 Uhr im Kleintierzüchterheim) läutet nun ein die Wende.

Er/Sie/das präsentiert sich in stolzer Pracht und ihr Faschingsmuffel habt vor Ihr/ihm/es bloß Acht.

Die Kostümpräsentation findet am 16.11.2013 im Kleintierzüchterheim, Ziegelei 4, um 19.00 Uhr statt. Der Eintritt ist frei. Es ist ein tolles Abendprogramm vorgesehen bei dem die Schopfloch Gugga, die Kocher Fetza aus Aalen, die Wasseralfinger Schludda Gugga, die Jagstal Gullys und das Show Tanz duo Leana & Jasmin und Tanzduo Maja & Lea- Sophie und die Nuilermer - Loimasiadr mitwirken. Die Loimasiadr, freuen sich auf Ihren Besuch.

